Cristina y Lina

Cristina era una chica de 19 años que llegaba nueva a la escuela Martín Navarro de Murcia. Era una chica muy tímida y como no conocía a nadie casi nunca decía nada. En su clase había 'doce chicos y a Cristina le daba mucha vergüenza hablar con ellos, sobre todo si tenía que hablar en alto. Un día una niña de su clase llamada Lina se le acercó en el patio y le ofreció bizcocho,



Cristina aceptó encantada porque le encantaban las cosas dulces. A partir de entonces las chicas pasaban el recreo jugando juntas y gracias a Lina la niña nueva conoció mejor a sus compañeros de clase y se hizo amiga de ellos. Con el tiempo ya no le daba vergüenza hablar con ningún chico, pero su mejor amiga era Lina. Las niñas siempre andaban juntas, jugaban en el patio, quedaban por las tardes para merendar y hacer los deberes. Este verano han quedado para ir de campamento juntas.

Responde.

¿Quién era la alumna nueva?

¿A qué colegio había llegado? ¿En qué ciudad?

¿Cómo era Cristina?

¿Qué le daba vergüenza?
¿Qué pasó un día en el patio?
¿Qué le ofreció Lina?
¿Por qué lo aceptó Cristina?
¿Qué consiguió Cristina gracias a Lina?
¿Qué hacían las niñas juntas?
¿Qué van a hacer este verano?
Escribe V (verdadero) o F (falso).
Lina llegó nueva al colegio Martín Navarro de Murcia
Cristina era muy tímida
En su clase había treinta y cinco alumnos
Cristina tiene 9 años
Lina le ofreció bizcocho de chocolate
A Cristina le encantan las cosas saladas
Al final Cristina se hizo amiga de sus compañeros